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Ata da 89ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2019-2020. 

 
 

Aos 06 (seis) dias do mês de novembro do ano de 2019, às 15h00(quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, Galba Netto, Ib Brêda, Luciano 
Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça e Simone Andrade. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Cleber 
Costa ateve - se a campanha novembro azul para prevenção do câncer de 
próstata e deixou incentivo aos homens para realizar o exame preventivo. 
Teceu esclarecimentos clínicos sobre a doença e registrou mais um caso de 
suicídio na ponte do vale do Reginaldo indagando quantos casos mais terá 
que acontecer para que as autoridades competentes tomem as devidas 
providências. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: Mensagem nº 
68/2019 ao projeto de lei nº 148/2019 do poder executivo – abre orçamento 
vigente da prefeitura municipal de Maceió, em favor de diversos órgãos, um 
crédito adicional suplementar no valor de R$ 11.811.262,08 (protocolo nº 
3946/2019). Projeto de lei nº 149/21019 do vereador Galba Netto - considera 
de utilidade pública a organização não governamental da hora (protocolo nº 
3991/2019). Projeto de lei nº 150/2019 do vereador Cleber Costa – dispõe 
sobre a obrigatoriedade de estabelecimentos que não aceitarem cheques ou 
cartões de débito ou crédito afixarem em local visível, placa contendo 
informação a respeito da não aceitação dessas formas de pagamento 
(protocolo nº 4008/2019). Feita a chamada para  a Ordem do Dia,foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias: Projeto de lei nº 
135/2019 da vereadora Silvania Barbosa (em 1ª discussão – Protocolo nº 
3320/2019). Projeto de lei nº 21/2019 do vereador Cleber Costa (recurso ao 
plenário – discutido pelos vereadores Ana Hora, Kelmann Vieira, Fatima 
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Santiago e o autor – rejeitado o parecer e segue a tramitação normal - 
Protocolo nº 667/2019). Indicação da vereadora Simone Andrade (em 
discussão única – Protocolos nº 3960/2019 á 3963/2019). Requerimentos do 
vereador Ib Brêda (em discussão única – Protocolos nº 3931/2019 e 
3923/2019). Requerimento do vereador Siderlane Mendonça (em discussão 
única – Protocolo nº 3933/2019). Indicação do vereador Luciano Marinho (em 
discussão única – Protocolo nº 3941/2019). Requerimento da vereadora 
Silvania Barbosa (em discussão única – Protocolo nº 3924/2019). 
Requerimento da vereadora Ana Hora (em discussão única – Protocolo nº 
3927/2019). Requerimento do vereador Beto da Farmácia (em discussão 
única e discutido pelo autor – Protocolo nº 3928/2019). Requerimento do 
vereador Lobão (em discussão única e discutido pelos vereadores Samyr 
Malta, Kelmann Vieira, Antônio Holanda e o autor – Protocolo nº 3966/2019 e 
retirado de pauta). Requerimentos do vereador Francisco Sales (em 
discussão única – Protocolos nº 3940/2019, 3941/2019, 3998/2019, 
3999/2019 e 4002/2019). Passando para o Expediente Final, a vereadora 
Ana Hora apresentou um vídeo mostrando a orla de Jatiuca onde não há 
indícios de mancha de óleo e chamou a  atenção para o transtorno causado 
com a repercussão do vazamento de óleo nas praias . Pediu o apoio da 
imprensa para que divulguem vídeos de nossas praias para que as 
manchetes negativas não influenciem no turismo de Maceió. O vereador 
Lobão parabenizou e agradeceu a prefeitura pelo apoio ao Maceió Moto Fest 
e trouxe a necessidade da instalação de um caixa vinte e quatro horas na 
feira do passarinho.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do 
que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 
06 de novembro de 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor 
de Redação e Divisão de Atas e Debates.   
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